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Bürgermeister  Weiterstadt, den 14.09.2017 
  
 
 
 

Vorlage an  

Stadtverordnetenversammlung für die Sitzung am 28.09.2017 

 
 
 
Entwicklung der Gewerbesteuereinnahmen; Anfrage der CDU-Fraktion 
Beantwortung der Anfrage 
 
 
 
Die Anfrage der CDU-Fraktion vom 8. September 2017 wird wie folgt beantwortet: 
 
 
1. Wie waren die Einnahmen aus der Gewerbesteuer in den drei ersten Quartalen 2017. Es 

wird um Darstellung im Vergleich zu den ersten beiden Vorjahresquartalen gebeten.  
 
 

  Gewerbesteuer 

2012 Ist 

Jan - Jun         11.573.483,14 €  

Jan - Sep         14.650.596,47 €  

Jan - Dez         19.786.685,47 €  

2013 Ist 

Jan - Jun           7.875.062,26 €  

Jan - Sep         12.115.348,49 €  

Jan - Dez         19.003.430,26 €  

2014 Ist 

Jan - Jun           8.072.302,26 €  

Jan - Sep         14.263.020,41 €  

Jan - Dez         19.083.450,36 €  

2015 Ist 

Jan - Jun           5.248.255,96 €  

Jan - Sep         10.003.410,67 €  

Jan - Dez         14.372.268,79 €  

2016 Ist 

Jan - Jun         12.472.751,49 €  

Jan - Sep         23.166.770,46 €  

Jan - Dez         27.917.316,25 €  

2017 Ist 

Jan - Jun           6.868.333,65 €  

Jan - Sep         12.739.697,77 €  

Jan - Dez         17.338.771,25 €  
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2. Mit welcher Entwicklung rechnet der Magistrat in Bezug auf die Einnahmen der 

Gewerbesteuer für das Jahr 2017? Geht der Magistrat davon aus, dass der 
Haushaltsansatz erreicht wird?  
 
Die Gewerbesteuereinnahmen (Stand heute) bewegen sich im Schnitt der letzten Jahre. 
Neu gemeldete Firmen sind zum Teil noch nicht veranlagt. Die Verwaltung geht davon 
aus, dass der Haushaltsansatz 2017 erreicht werden kann. 
 

 
 
  
 
   
 
Ralf Möller 
Bürgermeister 
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